

# Francia aún duda sobre la Travesía Central

EFE / Madrid

El embajador de Francia en España, Bruno Delaye, afirmó ayer que su Gobierno aún no ha decidido cuál es su preferencia para el trazado de la Travesía Ferroviaria del Pirineo Central al considerar que es necesario primero determinar la viabilidad del proyecto.

Delaye, en declaraciones a los periodistas, ha explicado que es pronto para inclinarse por las alternativas de Biescas o Bielsa, después de ser preguntado por el hecho de que las autoridades de la región Midi-Pyrénées hayan mostrado predilección por la segunda de las opciones.

“De momento, el Gobierno francés no tiene opción en cuanto al trazado”, ha dicho el embajador después de participar en un desayuno informativo en un hotel madrileño junto al secretario de Estado para la UE, Diego López Garrido.

Esta red ferroviaria a través de los Pirineos centrales, que se uniría a las de alta velocidad de Figueres-Perpiñán y a la que enlace por el País Vasco, tendría una inversión de unos 7.000 millones de euros, ha dicho el embajador en el coloquio.

Delaye ha comentado que hay un acuerdo político entre los Gobiernos de los dos países para que una sociedad mixta analice si el proyecto es viable desde el punto de vista técnico, financiero y de rentabilidad en cuanto a tráfico de pasajeros y mercancías.

Ha apuntado igualmente que hay un plazo de tres años para hacer el estudio, que ha cifrado en unos quince millones de euros.